

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Lambaréné : la Marine marchande désinfecte les bateaux et la zone portuaire

**UNE** initiative louable du commandant Nziengui Nziengui, responsable de cette unité dans la ville du "Grand Blanc".

Esaie NDILORUM  
Lambaréné/Gabon.

**L**E commandant Nziengui Nziengui, responsable de la Marine marchande à Lambaréné a procédé, dernièrement, à une opération de désinfection des bateaux ou navettes et de toute la zone portuaire du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Lancée en présence de Martin Luther Ondo Zue, chef de service régional d'hygiène publique et d'assainissement dans ladite province, cette opération

s'inscrit, bien entendu, dans le cadre de la lutte engagée par les autorités contre la propagation du Covid-19.

Les embarcations visées par cette action sont celles qui assurent le transport des produits alimentaires entre les villes de Lambaréné et de Port-Gentil, chef-lieu de l'Ogooué-Maritime. "Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a bien fait de prendre une batterie de décisions afin de combattre le coronavirus. Notre action de désinfection des pirogues, bateaux et de la zone portuaire de Lambaréné a été motivée par les articles 121 et 122 du Code de navigation intérieure CEM AC/RDC. Nous avons donc pensé à assainir les aliments en partance sur Port-Gentil, et à sécuriser les populations qui



Le site portuaire de Lambaréné désinfecté.

Photo: Esaie NDILORUM

fréquentent la zone portuaire locale", a déclaré le commandant Nziengui Nziengui.

Aussi, les techniciens d'hygiène publique et d'assainissement de Lambaréné, équipés de leur arse-

nal, ont-ils arrosé les embarcations à cette fin.

Armateurs et riverains présents ont salué cette initiative de la représentation locale de la Marine marchande.

A noter que lors de cette opération de désinfection, l'axe centre-ville-port fluvial était interdit à la circulation, tandis que les activités commerciales dans les alentours étaient fermées.

## Covid-19 : le médecin général Puidupin à Port-Gentil



Le général français (béret rouge) lors de son passage à Port-Gentil.

**SON** séjour aura été marqué, entre autres, par une séance de travail avec le Comité provincial de riposte.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**U**NE délégation, conduite par le médecin général français Puidupin, a séjourné dernièrement dans la capitale économique. Un séjour qui n'a pas été de tout repos : séance de travail avec le Comité

local de riposte contre le Covid-19, visites aux ressortissants français résidant dans la cité pétrolière, formation et appui à la coordination du projet pilote en fonction des cas positifs.

Mais cette visite lui aura été bénéfique. D'autant qu'au cours de celle-ci, il a aussi pu prendre langue avec ses confrères de la

santé militaire de Port-Gentil. Coordonnant et appuyant, à l'occasion, la prise en charge des maladies graves au travers d'un projet d'appui mis en place en collaboration avec les services de santé militaire français. Une action menée en tant que coopérant militaire technique et directeur des études à l'École d'application de la santé militaire dont il est l'interface entre l'ambassade de France au Gabon et les autorités gabonaises.

L'actualité mondiale étant dominée par la propagation de la pandémie de coronavirus, la rencontre avec les membres actifs du Comité provincial de riposte contre le Covid-19 a été l'occasion, pour lui et sa délégation, d'en savoir davantage sur la situation épidémiologique dans la province de l'Ogooué-Maritime, particulièrement à Port-Gentil, son chef-lieu qui a déjà enregistré son premier cas de contamination.

A ce qui se voit, le séjour du militaire français aura été bien rempli. Au regard des sujets et activités inscrits à l'ordre du jour.

## Le nouveau commissaire en fonction



Le commandant Odjoula dans son fauteuil de commissaire.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**L**E nouveau commissaire central de la ville de Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, le commandant Ferdinand Odjoula, a pris officiellement ses fonctions mardi dernier. La cérémonie solennelle a été présidée, dans le strict respect des gestes barrières, par le directeur régional des Polices urbaines centre-ouest (DRPUCO), le lieutenant-colonel Georges

Romuald Nkoma, représentant le chef d'état-major des Polices urbaines, le général de brigade Noël Ngabina.

Le commandant Ferninand Odjoula succède au lieutenant-colonel Jean-Paul Mbandinga Zinga. Seul intervenant à cette manifestation, le directeur régional des Polices urbaines centre-ouest, le lieutenant-colonel Nkoma. Il a demandé au nouveau commissaire central de la ville de sable de se mettre immédiatement au travail, mais dans le respect des missions dévolues aux Forces de police nationale (FPN), dont celle relative à la sécurité des personnes et des biens.

Le rituel traditionnel de la passation de charges entre le commissaire sortant et son successeur a constitué l'ultime étape de cette cérémonie, qui voit le commandant Odjoula désormais à la tête d'une unité des FPN dans une ville qu'il connaît parfaitement. Avant cette nomination, en effet, il y occupait, depuis 2014, les fonctions de chef de service de la Sûreté urbaine (enquêtes).

Photo: JP Allogo

Photo: Koumou